



# 元気いっぱい月輪っ子



## 全校一斉オンライン授業試行



1年生 (国語)



2年生 (国語)



3年生 (算数)



4年生 (算数)



5年生 (算数)



6年生 (算数)

9月8日(水)の1校時目に全校一斉にオンライン授業試行を行いました。新型コロナウイルス感染症が拡大し、臨時休業等になった場合であっても子どもたちの学びを止めない方策の一つとしての実証試験として実施しました。当日は、回線のトラブル等もほぼなく、この日までの接続や操作方法の練習、保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで、スムーズに実施することができました。

当日の子どもたちの感想として「家の人と一緒に勉強できて楽しかった。」(1年生)「家でもみんなの声を聞くことができて楽しかった。」(2年生)「友達の発表を離れていても聞くことができてよかった。」(3年生)「離れていても、みんなの顔が見えて一緒に勉強している感じがした。」(4年生)「自分の考えを発表したときにスタンプによる友達の反応があってうれしかった。」(5年生)「新鮮で、あっという間に時間が過ぎました。」(6年生)等があげられました。

教師と子ども、子ども同士が直に関わり合いながら学ぶことが一番ですが、万が一に備えることも重要だと考えております。今後とも本校教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。